

N°65 DÉC. 2006

Vendôme

LE MAGAZINE DE LA VILLE

➤ Brèves



Amélioration de la desserte ferroviaire

C'est officiel : depuis le 10 décembre, un nouveau TGV part de Vendôme à 8h37 pour arriver à Paris à 9h20. Ce nouvel arrêt, très demandé par les représentants des usagers du TGV, par les élus locaux et par les acteurs économiques lors des rendez-vous réguliers avec la SNCF, devrait aussi satisfaire de nombreux voyageurs occasionnels. Autre nouveauté, l'ouverture d'un Vendôme-Bordeaux (21h09/0h04), qui inaugure de meilleures liaisons avec le Sud-Ouest. Prochain objectif : un Paris-Vendôme dans l'après-midi.

Le réseau TER progresse également avec une liaison continue en train, tous les jours, pour aller à Tours (départ 16h20) et un nouvel arrêt le vendredi en provenance de Paris (arrivée à Vendôme à 18h29).